

La punta del iceberg

Señor Director:

El debate sobre el uso de celulares en los colegios vuelve a instalarse, esta vez a propósito de la medida anunciada por la Municipalidad de Lo Barnechea, de sobres bloquedores de señal que impiden el uso de dispositivos durante la jornada escolar. Una vez más, el foco del debate se concentra en la punta del iceberg: soluciones técnicas y disciplinarias que, aunque necesarias, desvían la atención del verdadero desafío educativo.

Mucho más relevante sería conocer y discutir la otra parte de la estrategia, que —según se ha informado— contempla acciones pedagógicas, talleres de bienestar digital, formación docente y espacios de reflexión con estudiantes. Es ahí donde debiera estar nuestra atención: en cómo acompañamos a las nuevas generaciones a desarrollar pensamiento crítico, creatividad y ética, para desenvolverse con con-

ciencia y responsabilidad en entornos digitales cada vez más complejos.

Lo que está en juego no es solo el uso de un dispositivo, sino el sentido profundo de educar en la era digital. Y, sin embargo, esa conversación sigue ausente del debate.

MAGDALENA CLARO TAGLE

Directora CEPPE UC
Académica Facultad de Educación UC